
1

Je vais à un spectacle Relax 
au Théâtre du Volcan 

Je vais voir 
«Ourk»

Dimanche 1er décembre 2024 à 15h00 
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Informations utiles
			 

À l’arrivée au Volcan
Beaucoup de spectateurs 
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés 
dans l’entrée. 
Le spectacle a lieu  
au bar du Volcan. 

À la fin du spectacle 
Les artistes saluent. 
Les spectateurs applaudissent. 
Cela fait beaucoup de bruit.

Pendant le spectacle
A certains moments, 
les spectateurs applaudissent. 
Cela fait du bruit.
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Le spectacle «Ourk»

Je vais voir un concert qui s’appelle  «Ourk».

Les artistes sont les musiciens de la Bla Bla Cie.  
C’est un spectacle très festif. 
Tout le monde peut bouger comme il veut.  

Le spectacle dure 50 minutes. 
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Ce que j’entends
			 

Les musiciens jouent du rock tropical.  
Le rock tropical est un style de musique. 
C’est très rythmé et dansant. 
C’est un style inspiré des musiques du Brésil. 

Il y a différents instruments.  
Dans le concert il y a surtout :

•	 De la guitare électrique

•	 De la guitare classique

•	 De la batterie

•	 Des claviers
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Les musiciens jouent du rock tropical.  
Le rock tropical est un style de musique. 
C’est très rythmé et dansant. 
C’est un style inspiré des musiques du Brésil. 

Il y a différents instruments.  
Dans le concert il y a surtout :

Ce que je vois sur la scène
			 

La scène est au milieu du public.  
Je peux danser comme je veux. 

Sur la scène, il y a 3 musiciens :

Gabriel Fabing

Joel Lattanzio

Santiago Moreno 
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Bon à savoir
			 

     Pendant le spectacle

     Il y des lumières .  
     Je peux sortir si c’est inconfortable. 

     Le son peut être fort.  
     Si j’ai besoin,  
     je peux demander un casque anti-bruit. 

     À la fin du spectacle

     Les artistes saluent. 
     Les spectateurs applaudissent très fort.
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J’ai envie de revenir à un spectacle Relax
			 
Jusqu’en mai 2025, 
il y a d’autres représentations Relax 
au Théâtre du Volcan.

Mercredi 21 mai 2025 
à 19h00, 
le spectacle s’appelle 
«KA-IN».

Si je veux aller au cinéma,  
le cinéma «Les Arts» de Montivilliers et Transfaire LH 
organisent une séance Relax 1 samedi par mois.

Si j’ai besoin de plus d’informations, je peux aller sur 
le site www.culture-relax.org 
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Le guide est fait par Culture Relax
avec le Théâtre du Volcan.

Culture Relax est une association 
pour l’accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64.
Je peux aussi écrire à 
spectacle@culture-relax.org

Pour contacter
le Théâtre du Volcan 
je peux écrire à Barbara Lefrançois à l’adresse
b.lefrancois@levolcan.com

La Fondation de France, 
et la Fondation La France s’engage
aident les concerts Relax.

Baptiste Cozzupoli a fait la photo de la page 1.
Richard Haughton a fait la photo de la page 7.


